

Ronda de Segovia

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

30/06/2009

Fueron muy numerosos los enfermos que el Fundador del Opus Dei atendió en esta Ronda de Segovia en particular y en esta zona de Madrid en los años 1927, 1928 y 1930: enfermos tuberculosos y moribundos. Se conservan datos precisos de los días en los que los

atendió, por las notas personales de san Josemaría.

En la fotografía se observan algunas de los casas que visitaba san Josemaría , cerca de la antigua Cárcel, hoy desaparecida.

Subiendo por la Ronda de Segovia se llega hasta la glorieta de la Puerta de Toledo. Se ve un costado de la Puerta de Toledo, que comenzó a construirse durante el reinado de José Bonaparte y se concluyó bajo reinado de Fernando VII. Es obra del arquitecto Antonio López Aguado.
